

# 葉梨小だより



1月号 令和7年1月7日

学校教育目標

夢を拓く

重点目標

三方よしでチャレンジする子  
～自分よし 相手よし みんなよし～

## ありがとうを言える子、ありがとうと言われる子をめざして

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。  
年末年始は、天気の良い日が多く、穏やかな正月を迎えることができたのではないかと思います。昨年末は、子供達の安全安心のために、保護者の皆様、地域の皆様には、登下校の見守り等を行ってくださり、ありがとうございました。今年も子供達が笑顔で学校生活が送れるように、安全で安心できる安定した学校づくりをめざしてまいります。

1月6日から、第4ステージが始まりました。第4ステージは、ありがとうステージです。ステージ集会では、子供達に「ありがとうを声に出そう。」「ありがとうと言ってもらえる行動をしよう。」と話しました。お世話になった人、物、地域に感謝の気持ちを持ち、「ありがとう」を声に出すことで感謝の気持ちを形に表してほしいと思います。そして、人から「ありがとう」と言ってもらえるように意識して行動できる子になってくれたらうれしいです。

本年も「三方よし」につながることを積極的に行動や態度で表すことができるよう、指導、支援していきます。引き続き、皆様のご理解とご協力をいただけますよう、よろしくお願いいたします。



第4ステージ集会

## 書初め大会・葉梨地区教育連携推進事業講演会「夢を拓く」



書初め大会

葉梨西北小と葉梨小の5, 6年生が合同で講演を聞きました。講師は、葉梨小出身の箏曲演奏家、金子昇馬さんです。金子さんが夢を叶えるために大切にしていることは、「自分の意志で決定すること」「明確な目標を持ち、最後までやり遂げること」「やりたいことを口に出すこと」「ご縁を大切にすること」だそうです。子供達は金子さんのトークを楽しみ、美しい箏の音色に癒され、とてもすてきな時間を過ごすことができました。

各学年で、毎年恒例の書初め大会を行いました。3年生は初めての書き初めです。お手本をよく見ながら一文字一文字、時間をかけて丁寧に書きました。



合同講演会



## 葉梨小では、キャリア・パスポートに取り組んでいます。



キャリア・パスポートとは、子供達の学びの記録を蓄積するもので、自分の学習状況や目標への取り組みを見通したり振り返ったりしながら、主体的に学ぶ力を育てていくことを目的としています。また、新たな学習や生活への意欲を高めたり、将来の生き方を考えたりすることにもつながる大切なものです。キャリア・パスポートは国からその重要性が示されており、小学校から高校まで継続して使っていきます。

本校では、1年を4つのステージに分け、ステージごとに授業や生活、家庭生活のめあてを立て、取り組みと振り返りをしています。2月の参観で、子供達が取り組んでいるキャリア・パスポートをご覧になり、一言励ましの言葉を書いていただければと思います。よろしくお願いいたします。



### 1月の主な行事予定



- 6日(月)登校指導  
特別日課 4 時間 給食なし 下校11:55  
第 4 ステージ集会(冬休み明け集会)
- 7日(火)登校指導  
特別日課 4 時間 給食なし 下校 11:55
- 8日(水)登校指導 メディアコントロールデー
- 9日(木)定着度調査
- 14日(火)百人一首に親しむ週間(~24 日)

- 15日(水)はなはなさん読み聞かせ  
PTA 正副部長選考会(19:00)
- 16日(木)ペア活動 SC 来校日
- 18日(土)メディアコントロールデー
- 20日(月)5, 6年生委員会活動 移動図書館
- 23日(木)SC 来校日 代表委員会
- 24日(金)えがお学級 レストラン学習
- 28日(火)メディアコントロールデー
- 30日(木)SSW 来校日



### <体罰調査について>

教育委員会より、体罰についての調査依頼がありました。葉梨小学校では、子供たちが安全に、安心して生活できるようきめ細かく丁寧な指導を心掛けています。学校における指導の中で気になること、ご心配なことがありましたら、教頭までご連絡ください。